



« *The Latin Way* » : le .lat, un levier d'identité numérique unifiée

Né d'une vision — fédérer et outiller l'Amérique latine et ses communautés en ligne — le domaine de premier niveau (TLD) .lat a été lancé en 2015 par un consortium de pays de la région pour développer l'usage d'Internet et promouvoir la fierté régionale. Son potentiel, encore inexploité, a été décelé par XYZ, opérateur mondial de registre de premier plan, qui en a fait l'acquisition en 2022.

Objectif : forger une identité numérique au rayonnement mondial

Le .lat a pour principal objectif d'élargir son adoption et de s'imposer comme une offre mondiale, affranchie des frontières géographiques. Pour ce faire, XYZ l'a rendu disponible auprès de centaines de bureaux d'enregistrement accrédités dans le monde, afin de forger un puissant sentiment d'identité numérique et de proposer un espace en ligne polyvalent, tant aux particuliers, qu'aux entreprises et aux organisations.

« Les internautes latino-américains sont le principal moteur de l'expansion de l'Internet. En leur proposant le .lat, nous leur offrons un choix supplémentaire. La concurrence et le choix sont au cœur de notre mission de développement », affirme Daniel Negari, fondateur et PDG de XYZ.

Une portée concrète : une communauté numérique en plein essor

Sous l'impulsion de XYZ, le .lat a connu une croissance spectaculaire : le nombre de domaines actifs est passé d'environ 5000 à 125 000. Cette progression exponentielle, fruit d'un marketing soutenu et d'une disponibilité accrue, témoigne de l'immense attrait du TLD. Le .lat séduit en effet un large éventail d'utilisateurs, des grandes entreprises comme Live Nation aux PME du Brésil, d'Argentine et du Mexique, sans oublier la population latino des États-Unis. La campagne « *The Latin Way* » a ainsi repositionné le .lat comme une offre mondiale, dépassant les cadres régionaux.

Par ailleurs, l'engagement de XYZ pour un environnement en ligne sécurisé, s'appuyant sur des données en temps réel et une plateforme propriétaire de lutte contre l'utilisation malveillante du DNS, assure un espace de confiance. Le .lat, qui figure parmi les TLD de XYZ à la croissance la plus rapide, représente une occasion unique de conquérir le marché encore mal desservi des internautes d'Amérique latine et de s'imposer comme l'identifiant numérique de référence pour la communauté latino mondiale.

Pour en savoir plus sur l'exploitation d'un gTLD et les modalités de candidature, consulter : <https://newgtldprogram.icann.org/en>.